



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Se informa a la comunidad que, debido a una falla mecánica de los hidroneumáticos que suministran el agua al interior del plantel, se suspenden las labores académicas y administrativas para el viernes 18 de noviembre, con la finalidad de realizar trabajos de reparación.

Les pedimos estar atentos a las redes oficiales de la escuela, a fin de enterarse del reestablecimiento de este servicio, tan necesario para continuar con las actividades sustanciales de nuestro centro educativo.

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. a 17 de noviembre de 2022

Dirección del plantel Oriente